



Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: HA/082/2017

Sachgebiet Hauptamt	Sachbearbeiter Ratajszak, Steffen	Datum: 28.11.2017
------------------------	--------------------------------------	----------------------

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Status
Flughafen-, Planungs- und Bauausschuss	11.12.2017		öffentlich

Beschilderung von Haltestellen und Haltverboten für die Buslinie 692

Sachverhalt:

Am 10.12.2017 geht die neue Buslinie 692 in Betrieb. Hierfür wurde Streckenführung mit dem Busunternehmen befahren, um abschließend die Standorte für die Haltestellenbeschilderungen festzulegen und die Strecke auf Verkehrsbehinderungen zu prüfen.

Die Standorte der neuen Beschilderung sind in den beigefügten Lageplänen dargestellt. Nicht im Lageplan dargestellt sind die bereits bestehenden Haltestellen und die 3 neuen Haltestellen in der Echinger Straße (Seniorenzentrum) und Grünecker Straße (Fahrtrichtung Bahnhof), da diese Beschilderung durch das Landratsamt Freising angeordnet wird.

Verkehrsbeeinträchtigungen sind auf der Strecke an folgenden 2 Standorten aufgefallen:

1. Kindergarten Ganghoferstraße

Vor dem Kindergarten befinden sich Parkplätze, die sowohl von Mitarbeitern als auch Eltern genutzt werden. Allerdings parken auch auf der gegenüberliegenden Straßenseite vermehrt Fahrzeuge, die ein Vorbeifahren des Busses erschweren. Es ist hier notwendig, ein absolutes Haltverbot (Z. 283) anzuordnen, um die Durchfahrt zu gewährleisten.

2. Auweg zwischen Theodor-Binder-Straße und Dietersheimer Straße

Aufgrund des Straßenverlaufs des Auweges zwischen der Theodor-Binder-Straße und der Dietersheimer Straße wird die Sicht durch parkende Fahrzeuge eingeschränkt, sodass entgegenkommende Fahrzeuge nicht rechtzeitig erkannt werden können. Eine Ausweichmöglichkeit für PKW steht zwar grundsätzlich zur Verfügung, dieser Platz ist für den Linienbus allerdings nicht ausreichend. Für die Sichtverbesserung ist es notwendig, ab der Theodor-Binder-Straße ein absolutes Haltverbot (Z. 283) bis zum bereits bestehenden Haltverbot anzuordnen.

Die beiden Standorte sind in den beiliegenden Lageplänen dargestellt.

Sowohl die Standorte der Haltestellenbeschilderung als auch die geplanten Haltverbote wurden mit der Polizei Neufahrn besprochen, die Zustimmung zu allen Verkehrszeichen wurde erteilt.

Um bereits zu Beginn der neuen Buslinie die Bereiche freizuhalten, wurden die Haltverbote bereits aufgestellt.

Der Flughafen-, Planungs- und Bauausschuss wird gebeten, die Aufstellung der Verkehrszeichen 224 (Haltestelle) und 283 (Absolutes Haltverbot) wie vorgetragen zu beschließen.

Diskussionsverlauf:

Finanzielle Auswirkungen:

3 Schilder: ca. € 300,- (Haltverbot)
Bauhof: ca. € 600,-

Die Mittel stehen im Haushalt zur Verfügung.

Die Materialkosten für die Haltestellenbeschilderung trägt das Busunternehmen.

Beschlussvorschlag:

Der Flughafen-, Planungs- und Bauausschuss beschließt die Aufstellung einer Haltestellenbeschilderung (Zeichen 224) für folgende neue Haltestellen der Buslinie 692:

Nova: vor Am Hart 1b und gegenüber
Lohweg vor Zugang zu Am Hart 4a und gegenüber vor der Kreuzung
Am Hart / Lohweg
Thomastraße vor Ganghoferstraße 13 und gegenüber
Friedhof: vor Robert Koch-Straße 4 und 13
Grünecker Straße: vor Albert-Schweitzer-Straße 10
Amselweg: vor Galgenbachweg 10 und gegenüber Galgenbachweg 12

Zusätzlich werden in der Ganghoferstraße gegenüber des Kindergartens und im Auweg von der Theodor-Binder-Straße bis gegenüber der Hausnummern 6 a-c absolute Haltverbote (Zeichen 283) angeordnet.

Beratungsergebnis:

Abstimmungs- Ergebnis	:	zugestimmt	abgelehnt	lt. Beschlussvor- schlag	Abweich. Beschluss (Rücks.)

Anlagen:

Lageplan Haltestellen Linie 692
Lageplan Haltverbote für Linie 692